

Semifinal Sepakbola Porprov NTB XI, Polresta Mataram Libatkan Ratusan Personel Gabungan Pengamanan

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Feb 25, 2023 - 14:10



Mataram NTB - Dalam rangka semifinal cabang olahraga Sepakbola, Polresta Mataram dan Polda NTB melaksanakan monitoring pengamanan pertandingan Pekan Olahraga Provinsi NTB (Porprov) XI 2023 bertempat di GOR Turida Mataram, Kecamatan Sandubaya Kota Mataram. Jumat, (24/02/2023)

Hadir dalam pengamanan tersebut Karo Ops Polda NTB Kombes Pol Abu Bakar Tertusi, SIK bersama Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH, Kabag

Ops Kopol I Gede Sumadra Kerthiawan SH, Kabag Ren Kopol Agus Dwi Ananto SH, Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK, Kasat Samapta Kopol Supyan Hadi SH dan Kasat Narkoba Kopol I Made Yogi Purusa Utama SE SIK beserta 147 personel yang dilibatkan.

Pertandingan tersebut disaksikan oleh sekitar 500 orang penonton atau pendukung masing - masing tim, juga dilaksanakan pengamanan terbuka dan tertutup.

Kapolresta Mataram, Kombes Pol Mustofa menjelaskan jumlah personel yang diturunkan sebanyak 147 orang yang disiagakan di GOR 17 Desember, Turida Mataram, tempat berlangsung laga semifinal cabang olahraga Sepakbola.

Selain itu, sebanyak 60 personel dari Polda NTB juga ikut mengamankan laga semifinal cabang sepak bola Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) NTB 2023.

"Pengamanan subyektif prioritas, ada 10 orang juga tambahan dari TNI dan Satpol PP," kata KBP Mustofa.

Dijelaskannya, lebih dari 200 personel tersebut ditempatkan di seluruh pintu masuk stadion hingga di jalan raya dan pengamanan pada hari ini akan difokuskan di dua laga yang bertanding hari ini pada pukul 14.00 wita Kota Bima VS Kota Mataram dengan skor akhir 4 - 3 yang dimenangkan oleh Kota Bima melalui tendangan adu penalti.

Selanjutnya pada pukul 16.00 wita dilanjutkan dengan pertandingan Kabupaten Sumbawa Barat VS Kabupaten Dompu.

Sedangkan hari Sabtu esok harinya saat babak final, akan ada pengamanan tambahan dari Satuan Beimob Polda NTB, untuk hari ini seluruh situasi masih kondusif dalam keadaan aman dan terkendali, tutup KBP Mustofa.(Adb)